



会津アピオ組合だより

組合の財務体質強化・健全化に大きな一歩

『組合共同施設土地預り金償還規約』・『組合加入・脱退に関する規約の変更』の承認

平成二十七年十二月七日（月）、平成二十七年第一回臨時総会がアピオスペース大会議室で行われ、『組合共同施設土地預り金償還規約』・『組合加入・脱退に関する規約の変更』について、満場一致で承認された。

これらは、平成二十五年十月からおよそ二年間にわたり「組合共同施設土地預り金検討委員会」で協議を重ねてきたもので、結果、理事会に上申されたものである。

総会において慎重審議の結果、承認された。両規約は平成二十七年十二月七日より施行された。

組合の

将来へ向けた

新規約制定!!

これまで、組合員企業の脱退が発生した場合、組合はこの「共同施設土地預り金」と「出資金」を合わせて脱退組合員企

業へ償還してきており、多額の現金流出を伴ってきた。

万が一、組合員企業の脱退が重なれば、組合からの現金流出が嵩み財務状況は一瞬にして悪化することが予想される。

組合の財務状況の悪化は、この「共同施設土地預り金」の負担を残る組合員企業へ負わせることとなる。そのため組合のみならず、組合員企業の死活につながるから償還ルールを新設した。



主な償還ルール

○基本、償還期間は平成二十九年から三十年間とする。

○毎年組合の財務状況を損なわない償還をすること。

○中途脱退者に対する償還方法も現組合員と同様とする。

積み立ては今年度が最終年度で、積立額は一千六百七十六万四千九百四十七円。総積立額は八億三千二百五十五万六千四百五十五円になる予定。

未来に向けて 始動!

設立会を開催・委員長に大田氏



大田和宗発起人会会長

平成二十七年八月四日（火）会津若松ワシントンホテルにおいて、当組合の「組合未来創造事業委員会」の設立会が大田

和宗発起人会会長の挨拶の後に開催された。設立会では、設立記念特別講演として当組合の組合員企業である㈱会津ゼネラルホールディングス代表取締役栗林寿氏の講演が行われ、出席者四十一名が耳を傾けた。

平成二十七年十月二十八日（水）に開催された「第一回組合未来創造事業委員会」において、役員選出が行われ、委員長に大田和宗氏（㈱パルネット福島）、副委員長に稲澤麻弓氏（㈱会津ラボ）、林和也氏（㈱シンク）が選出された。



会議・研修・展示販売会や趣味活動の会場としてお使いいただけます。是非、ご利用ください。
利用可能時間 7:00 ~ 23:00
また、組合員企業様からのご紹介のお客様は、特別価格でご案内いたします。

リースレンタルやっています!!
ご活用ください!!!



会議用のイスから、屋外テーブルセット。パソコン、プロジェクタ等。冬期間はローダーなど、いろいろレンタルしています。是非ご利用下さい。

申し込み
問い合わせ先
アピオスペース
☎ 0242-37-2801
http://www.apio.or.jp/
E-mail : info@apio.or.jp



東北ブロック会議開催中の様子

東北卸団地のトップが会津に集結

全国卸商業団地協同組合連合会 東北ブロック会議開催

平成二十七年十一月二十七日（金）アピオスペース大会議室において、当組合の上部団体である全国卸商業団地協同組合連合会主催の東北ブロック会議が開催された。

東北六県にある各卸団地のトップの方々が一同に会し、十五組合の内十二組合三十三名の方々が出席。各団地の近況報告や現在抱えている問題、それに対する解決案などが話し合われた。

その後、会場を萬花楼へ移し、室井照平会津若松市長、宮森泰弘会津若松商工会議所会頭らを来賓としてお招きし懇親会が開催され、出席者は情報交換を行い、親睦を深めあった。



懇親会の様子

雨ニモマケズ

第9回 会津アピオフェスティバル開催

来場者数のべ一万二千人

平成二十七年八月二十九日（土）、三十日（日）の両日、「会津アピオフェスティバル」が開催されました。昨年は開催を中止したため、二年ぶりの開催となりました。

両日とも生憎の雨模様で、テープカットや幼稚園児によるダンス等、屋外で予定されていた催しものはすべて屋内で行われました。それでも一万二千人の方々にご来場いただきました。



ご協力 ありがとうございました

開催にあたり、駐車場の提供や電力のご提供、車両や備品のご提供をいただいた組合員企業の皆様、また、開催当日の運営のお手伝いいただきました青年部会をはじめ、組合員企業の皆様、ご協力ありがとうございました。

組合員皆様のご協力なしでは、成し得ることのできない事業でございます。本年も引き続きのご協力をよろしくお願いいたします。

第10回アピオフェスティバル開催のお知らせ

平成二十八年度も平成二十八年九月三日（土）四日（日）に第十回会津アピオフェスティバルを開催予定。
ご家族・ご近所さん・ご友人お誘いあわせの上、多くの方々のご来場をお待ちしております。

メリクリスマス!

会津アピオ クリスマスパーティー

平成二十七年十二月十日（木）十九時より、会津写遊庭さんにおいて「会津アピオクリスマスパーティー」が開催された。

これは、組合員企業等の従業員さんへの福利厚生だけでなく、従業員さん同士またその家族も含めて親睦を図ることを目的としており、六十三名の出席があった。

来賓として会津若松市長・市議会副議長・高野町区長会長・町北町区長



会長・消防団第六分団、第九分団長をお招きし、懇親が図られた。
会では山口理事長、竹島企画委員長の挨拶の後、くじ引き大会が行われ、大いに盛り上がった。

名、ハロウィット 迷、ハロウィット

アピオクラブゴルフ愛好会 ゴルフコンペ

平成二十七年七月二日（木）、平成二十七年十月二十二日（木）の両日、団地内企業及び組合関係企業を対象としたゴルフコンペが開催された。

七月二日に開催された第二十八回コンペはボナリ高原ゴルフクラブで行われ、参加者十四名の内優勝したのは近藤新也さん（㈱ジーエスビー）。

十月二十二日に開催された第二十九回コンペは

当コンペでは初めて太平洋クラブ白河リゾートで行われ、参加者十七名の内優勝したのは石黒則昭さん（福島環境再生事務所）でした。

平成28年度 第30回記念コンペは ボナリ高原

平成二十八年七月六日（水）には、第三十回記念大会として、ボナリ高原ゴルフクラブで行われる予定です。皆様からの多数の参加をお待ちしております。



いつもご協力
ありがとうございます

アピオよ美しくあれ

毎年、春から秋までの期間、毎月実施されている早朝清掃にご協力いただき誠にありがとうございます。平成二十七年は毎月一〇〇名以上の方々にご参加いただきました。お陰様で、団地内も「きれい」をキープ出来ています。皆様のご協力なくして、団地内の美化は保てません。今後ともご協力の程よろしくお願いたします。



会津アピオ支店長・
所長等連絡会

どうする？マイナンバー

平成二十七年九月十四日(月)平成二十七年一回目の連絡会がわきあいあいにおいて開催された。オープニングセミナーとして福島リコピー販売(株)システムチームリーダー渡邊千香子氏を講師として招き、「ここがポイントマイナンバー」と題し、企業におけるマイナンバーの管理方法についてセミナーが行われた。その後、当組合企画委員長竹島雄太氏(日東事務機)の挨拶の後、懇親会が行われ、出席者は情報交換を行いながら、お互いの親睦を深めた。



第二十九回ボウリング大会は平成二十九年三月に予定している。

ボウリング大会終了後、会場をルネッサンス中之島へ移動し表彰式・懇親会を開催し、親睦を深めた。

ストライクの感謝

第19回
ボウリング大会開催

平成二十八年二月八日(月) ㈱ミスター・エム取締役の吉田隆太氏を講師に招き、「良いものをよく売るための三つのステップ」と題しセミナーが開催された。参加者は団地内企業より二十二名。内容は、①価値を生み出すこと②商品の差別化③価値を高めること④表現の魅力化⑤価値を届けること⑥集客の効率化として、成功事例を交えながら説明された。他に、平成二十八年一月二十日(水)には、中小企業大学校仙台台校とのコラボレーションセミナー

組合教育研修事業



講師の吉田隆太氏

「良いものをよく売るために」

ナーとして㈱創造経営センターコンサルティングリーダー熊坂祐一氏を講師として招き、組合員企業から二十一名、団地外企業から六十一名合計八十二名の参加があった。両講座共に、参加者は一様に熱心に講師の話に耳を傾けていた。

平成二十七年八月六日(木)、アピオスペース展示ホールにおいて、「IPA中小企業情報セキュリティ」講習能力養成セミナーが開催された。独立行政法人情報処理推進機構が主催、当組合及び当組合青年部他四団体の共催として開催された。中小企業における最低限の情報セキュリティ対策から、ネットバンキングやクレジットカードから情報を盗まれ不正に悪用されるケース、内部からの情報漏えい(個人情報)の持ち出しや、情報発信(SNS等)、不正口

情報セキュリティ対策



合計三十三名が参加し、内当団地からは十五名が参加した。

グイン、標的型攻撃など、ケースを交えて説明がなされた。インターネットを使い情報を入手し、情報を発信するのが当たり前となった現在において、外部からの攻撃を防ぐためのセキュリティ対策と企業の社会信用を守るために、従業員への情報管理教育を徹底することも必要であること等が説明された。





フェス お疲れ様でした

青年部会
フェス慰労会&
グランドゴルフ大会

平成二十七年十一月三日（火・祝日）、青年部会は第九回会津アピオフェスティバルで運営の協力をしていたいただいた方を対象に慰労会と、会員企業の健康づくりの一環としてグランドゴルフ大会を会津美里町にあるせせらぎ公園で開催。

参加者は二十二名と少なかつたものの、当組合の山口理事長と会津アピオフェスティバル実行委員会会の五十嵐新典実行委員長を来賓に迎え、パーベキュー大会とグランドゴルフ大会を行った。

グランドゴルフ大会では(株)ケンオリの廣瀬悠紀さんが優勝。豪華賞品を手にした。

フェス お疲れ様でした

青年部会では、平成二十七年度も企業視察を企画し、新潟県内の企業の視察を行った。参加者は十名。視察先は、燕市にあるツインバード工業(株)、新潟市内にある(株)タカヨシ、(株)大谷。

各企業とも工場見学や社内見学をさせていただけでなくと共に、社長をはじめとする経営トップの方々のお話を聞き、参加者は青年部会活動のみならず、自社及び自分自身の成長の糧とすべく、熱心に聞き入っていた。



(株)タカヨシ社屋前にて

充実の二日間
新潟県内の企業を視察



(株)タカヨシにて高橋会長の話に聞き入る参加者



(株)大谷での工場見学の様子

会津に新しい靴屋が誕生

〈お店からのコメント〉
有名デパート、百貨店取扱いブランド靴（HUNTER BirKenStock）をはじめ、若者に人気の靴（ColumbiaやDr.Martens）神戸靴工房 Belle など、多彩なラインナップをお取り扱いしています

スタイリッシュ百貨店 ビビホーム 大和一
TEL 0242 (32) 6446

earth music & ecology
earth music & ecology オープン

〈お店からのコメント〉
4月8日に県内2店舗目の路面店としてOPEN致しました。レディースだけでなく雑貨やメンズ服などの取り扱いも御座いますので、お気軽にお立ち寄り下さいませ。これから宜しくお願い致します。

TEL 0242 (85) 8044

編集後記

今回で第四号の組合新聞の発行となりました。平成二十七年度の出来事を中心に作成いたしました。様々な場面で組合員企業様のご協力をいただき、感謝いたしております。常々、山口理事長が「この団地の結束力は素晴らしい」とおっしゃっている通り、この事業も皆様のご協力がなくては成し得ませんでした。さて、この新聞ですが、従業員の皆様もご覧いただける場所においていただき、組合の動きを知っていただければと思います。

本年度もご協力の程、よろしくお願いたします。

- 組合員企業代表者 変更のお知らせ**
- 平成二十七年中に代表者の変更が行われた組合員企業をお知らせいたします。
(順不同・敬称略)
- (株)福島ビルテック 大沼 健↓村上 浩
 - ALSO K 福島(株) 小田部勝浩↓竹田 憲吾
 - コカ・コーライーストジャパン(株) 鈴木 恭↓カリン・ドラガン
 - 巴産業(株) 龍神 正彦↓龍神圭一郎
 - (有)アスク 三瓶 英才↓山本 真一
 - (株)エフコム 酒井 良信↓瓜生 利典
 - コマツレンタル(株) 四家千佳史↓小野寺昭則
 - (医)清記会 星 智↓星 大介
 - 会津丸善水産(株) 植木 勇作↓大貫 勇治